

Kicken und beten

KIRCHE MIT LEIB UND SEELE Gottesdienst und Gauditurnier.

NIEDERHOFEN - Vorletzter Termin in der Reihe „Kirche mit Leib und Seele“: Am Sonntag, 23. Juni, wird es sportlich, wenn es beim Gottesdienst am Sportplatz in Niederhofen ab 10 Uhr heißt: „Fußball ist unser Leben“.

Zu dem Gottesdienst mitten in der heimischen Fußball-Europameisterschaft laden die Kirchengemeinde Oberhochstatt-Burgsalach und Pfarrer Reinhold Friedrich ein. Er hat die Reihe „Kirche mit Leib und Seele“ ins Leben gerufen. Im Herbst geht Friedrich in den Ruhestand, dann wird die Reihe auch enden. Zuvor gibt es aber noch zum Abschluss am Sonntag, 28. Juli, einen ökumenischen Gottesdienst am Marterl auf der Hochfläche bei Niederhofen.

Doch zurück zum Fußball-Gottesdienst. Dieser wird musikalisch von den vereinigten Posaunenchoren Burgsalach-Inderbuch und Oberhochstatt-Weiboldshausen gestaltet. „Die üben schon Fußballmelodien“, freut sich Pfarrer Friedrich, der bekanntlich Fußball- und Club-Fan ist. Eine Bestuhlung für die Gottesdienstbesucher ist vorhanden. Bei schlechtem Wetter findet der Gottesdienst in der Oberhochstatter Martinskirche statt. Für Bewirtung ist am Sportplatz nach dem Gottesdienst gesorgt.

Anmeldung noch möglich

Das anschließende Fußball-Gauditurnier, zu dem Friedrich einen veritable goldenen Pokal gestiftet hat, findet bei jedem Wetter statt und beginnt um 13 Uhr. Zehn Mannschaften

haben sich bisher angemeldet, weitere Meldungen sind bis zum heutigen Montag, 17. Juni, im Pfarramt Oberhochstatt, Telefon 09141/4838, möglich. Gespielt wird am Halbfeld mit sechs Feldspielern plus Torwart pro Mannschaft. Es gibt eine Gruppenphase mit anschließenden K.-o.-Runden. Alle Teilnehmer erhalten Urkunden. Die Mannschaften müssen nicht aus Oberhochstatt oder Burgsalach sein.



Um diesen Pokal wird beim „Kirche mit Leib und Seele“-Gauditurnier gespielt.
Foto: Robert Renner